

Del Moral busca dar mejor calidad de vida

VIOLETA HUERTA

La candidata a gobernadora por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, afirma que quiere ser gobernadora para que las y los mexiquenses tengan una mejor calidad de vida, a fin de hacer una diferencia en la vida de las familias, en la historia de la entidad, tener un gobierno que asuma la responsabilidad de resolver y entienda que la mejor manera de lograrlo es haciendo equipo con la sociedad.

De acuerdo con la información que publica en el espacio de "Conóceles", en la página del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), sostiene que no se trata de lograr una posición, un cargo, ni de tener poder, sino de dejar un mundo mejor del que ha encontrado, de aportar a los demás y no sólo ver por los intereses propios, pues ha encontrado el sentido de su vida en el servicio público y el gobierno, señala, es la vía más fácil para lograr un

mayor impacto.

También advierte la necesidad de construir un gobierno de reconciliación, pues asegura que una corriente busca dividir, lucrar con el enojo y cansancio de la sociedad para beneficiarse políticamente, sin ofrecer rutas para resolver los problemas de fondo y señala que más de la mitad del Estado de México ya ha tenido alternancia política y no ha pasado nada, pues se requiere trabajar en soluciones y dejar las recriminaciones.

PROPUESTAS

Como propuestas señala tres objetivos: recuperar la seguridad, generar más empleos y fomentar el bienestar de las familias mexiquenses, al tiempo de trabajar con una perspectiva participativa y de gobierno en favor de las y los mexiquenses.

En ese rubro, una de las propuestas que destaca es la del seguro de desempleo, donde asegura que brindará a las personas trabajadoras el apoyo que necesiten

Una de sus propuestas es que el Salario Rosa ahora será para toda la familia y ayudaría a quienes necesiten un apoyo.

en tiempos difíciles, otorgándole un ingreso a quien pierda su trabajo, mientras busca una nueva oportunidad laboral.

Ese seguro iría de la mano con más y mejores centros de formación y capacitación para que las personas usuarias puedan acceder a mejores puestos de trabajo y salarios, de la mano de sindicatos y empresas para promover la capacitación y generar empleos locales de alta calidad.

La otra propuesta es el salario familiar, donde propone una política social con apoyos para las personas mexiquenses, reconociendo a las mujeres por su trabajo en el hogar, a la niñez y juventud para estudiar y a madres y padres de familia.

Por ello, añade, el Salario Rosa, programa del actual gobierno, ahora sería para toda la familia y ayudaría a quienes necesiten un apoyo para estudiar, emprender, trasladarse a la escuela, comprar útiles, a través de un apoyo en efectivo para ayu-



Alejandra del Moral impulsará la igualdad de género.

dar a las y los miembros de la familia, a fin de proteger la economía del hogar.

También ofrece impulsar la igualdad de género en todos los ámbitos de la sociedad, la participación económica y educativa de las mujeres, incrementar las oportunidades laborales y educativas, promoviendo la corresponsabilidad en el cuidado de la primera infancia, mediante permisos de paternidad extendidos y becas para estudiantes universitarias que son talentosas.